



**Cristina Plaza
Lara**

Cristina Plaza Lara es profesora asociada en el perfil de lengua alemana del departamento de Traducción e Interpretación de la Universidad de Málaga. Compagina la actividad docente con la traducción profesional en una empresa de traducción, donde ejerce como directora de producción.

Defendió su tesis doctoral en el año 2014 sobre didáctica de la traducción, su principal línea de investigación. Actualmente en su labor investigadora convergen campos como la didáctica de la traducción y las nuevas tecnologías, la enseñanza de lenguas para traductores o aspectos profesionales de la traducción.

Como profesora asociada de la Universidad de Málaga ha impartido clases de lengua y cultura alemana, traducción especializada y recursos informáticos.

Experiencia profesional

Traductora, revisora y gestora de proyectos en Nóvalo eLinguistic Services. Actualmente directora de producción (desde 2010 - hasta la actualidad)

Traducción, revisión y gestión de proyectos del ámbito científico-técnico.

Profesora asociada al dpto. de Traducción e Interpretación de la Universidad de Málaga (desde 2014 - hasta la actualidad)

Asignaturas impartidas Lengua y cultura alemana, Traducción especializada y Recursos informáticos.

Profesora asociada al dpto. de Romanistik, Universidad del Sarre, Alemania (desde marzo de 2009-agosto 2009)

Asignaturas de Gramática española y Lectura y redacción de textos

Formación académica

Julio 2014: Doctora en Traducción e Interpretación por la Universidad de Málaga

2009-2010: Máster en Traducción, Mediación Intercultural e Interpretación (Universidad de Málaga)

2004-2008: Licenciada en Traducción e Interpretación por la Universidad de Málaga (inglés y alemán)

Otros datos

Publicaciones:

[ORCID](#)

[ResearchGate](#)

[Academia](#)

[Google Scholar](#)

